Piden aclarar aumento en deuda externa

El coordinador de los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira, presentará un punto de acuerdo para que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados llame al titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O, a explicar los precriterios presentados la semana pasada.

El líder del tricolor en San Lázaro alertó sobre el volumen de la deuda que se presentó en el documento elaborado por Hacienda, el destino que tendrán los excedentes del petróleo, el bajo incremento en los recursos dedicados a los programas sociales y el decremento en el crecimiento económico que se estima para el próximo año.

Moreira sostuvo que al Gobierno de Morena ya se le acabó el dinero y dejará graves problemas para 2025, entre ellos la deuda sexenal que casi dobla la que se tenía en 2018 y que representa el doble del presupuesto.

Junto con el analista financiero Mario Di Costanzo señalaron que en los precriterios de política económica para 2025 se estipula que el saldo de la deuda para 2024,



RECRIMINACIÓN, Rubén Moreira advirtió que Morena dejará graves problemas para 2025.

alcanzará los 17 billones de pesos, luego de que en 2018 cerró en 10.5 billones, es decir, habrá crecido 62% en este sexenio.

Además, indicaron que para 2025 se proyecta un crecimiento económico puntual de 2.5%, menoral 3.5% estimado para 2024.

Cuestionaron que los excedentes petroleros que se proyectan, de por lomenos 200 mil millones de pesos, la autoridad aún no precisa en que se ocuparán; y reclamaron que el gasto neto total del sector público para el próximo año sea de 8.66 billones de pesos, lo que significa una disminución de 480 mil millones, real de 8.8%. porgex.López